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例会揚　鶴岡市馬場町　産業会館5階ホール　　例会日　毎過火曜日　午後12．30～1・30
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出席報告：会員91名　出席60名　出席率69．刀％　前回出席率77．92％　修正出席数71名　確定出席率糾．42％

（会長報告）
高橋良士君

先程御報告申し上げました様に村上ガバナーは、

永らく肺疾患のため御療養中で御座屈ましたが、

4月11日午前11時43分逝去されました。

村上ガバナーは昨年7月、国際ロータリー253

地区ガバナーに就任されまして、R．Ⅰ，ヒュ一，

M．アーチャー会長の要請を

1．ロータリーを理解しよう

2．R．Ⅰ．方針への積極的協調

3．地区分割体制の策定整備

の3項目に要約し、地区ガバナーの方針として活

動を開始されたのであります。

しかし、昨年10月地区大会を目前に控え、体調

をくずされ酒田市立病院に入院され、本年2月小

康を得て自宅療養中で御座居ましたが、桜花爛漫

のさ中、志しなかばにして71才の生涯をおえられ

ました事は、村上ガバナーの心中をお察しいたし

ますと、誠に痛恨の極みであり、哀惜の念を禁じ

えないところであります。

生前の御遺徳をしのび、心より御冥福をお祈り

いたしたいと存じます。告別式は4月25日PM12

時30分よりホテル・サンルート酒田で行われます

が、クラブより御香典と生花をお供えする事になっ

ております。

一昨日、4月15日には遊佐ロータリークラブ創

立20周年式典へ9名の会員と御一緒に出席して参

りました。

遊佐クラブは昭和44年10月の創立でありますが、

この年度の分区代理は当クラブの故張紹渕先生で、

特別代表は村上ガバナーで御座居ました。

記念式典のあと、郷土色豊かで豪快な鳥海太鼓
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きる0人様はともかく私は他人には「様」で通曹

l∴∴∴∴・二∴二十二二二完ふフ∵したいと思う。

よきものに触れ、自分を知る　∵－。一一タリーの細蘭の理解と貴慮を一



のアトラクションがあり、懇談会におきましては、

ロータリーの友情を深め、更に親睦の輪をひろげ

て参りました。

御参加下さいました会員の皆様と和光幼稚園の

マイクロバスを衡提供下さいました佐々木幹事の

御厚情に深く感謝を申し上げる次第で御座居ます。

（幹事報畠つ
佐々木詰彦君

◎　来信・通知

（彰　4／11農村地域と国際交流シンポジウム

期　日　　5月12日～13日

場　所　　中央公民館

シンポジウム実行委員会

②4／13訃報・村上ガバナー　4月11日逝去

ガバナー事務所

（診4／16フラワーギフト案内

トキワ・アグリビジネス

⑤4／10退会届け　　村上龍男君

⑥4／16国際青少年プログラム

NI Cサマープログラム

ネバダ州立大学

⑧会報到着　鶴岡西RC

◎　例会変更

余目RC　新年度から例会曜日を変更

毎週「金曜日」

時間・場所は従来通り

立川RC　4／19→21（土）観桜会のため

1泊　湯の浜グランドホテル

点鐘18：00　　￥10，000

酒田RC　4／25（水）観桜会のため　浜銀

点鐘18：30　　￥4，000

ライラ準備委員会報告

ライラとは、ロータリー

青少年指導者養成プログ

ラムの略で年一回地区レ

ベルで行なわれます。25

3地区の各R．Cより、18

～28才の若人が選出され、

ロータリアンと3日間寝食を共に生活し、一つの

テーマに向い行動し、考え、想う会であります。．

若人に感動を与え、一生の思い出になるようにプ

ログラムされております。

☆☆☆☆☆☆☆

今回のテーマは、「ふれあい・人・みどり」、パ

ネルディスカッションは「どう生きるこれからの

日本人」です。

この機会を持ちまして、会員の皆様にも協力し

て頂きたくお願いする次第です。当クラブの会員

の方で会社の社員、お子息等参加できる方、今一

度お考え下さいまして、事務局まで申し出てくだ

さい。会費はクラブ負担です。何卒よろしくお願

い致します。

地区協議会との同日日程等厳しい条件の中、出

席者が今一歩です。鶴岡クラブの力をお貸しくだ

さい。



RYLAとは、Rotary YouthLeadership

Awardsの頭文字をとったものです。

今回の参加者ですが、今のところ88名となって

おります。（一般56名、交換学生3名、ローター

アクト3名、ロータリアン21名、分類不明1名、

カウンセラー4名）尚、当クラブの参加者は含ま

れておりません。

会員各位にお願いですが、締切りまであと三日

ありますので、あと6名ぐらい青少年の参加を得

られますならば、10班の班編成ができますので、

よろしくお願い致します。

基調講演の竹下先生には航空券を発送済です。

それから記念植樹は、塚原先生に相談申し上げた

ところ、ロータリーと同じく仲間がいないと生き

られないというブナを植えることに決めさせて頂

きました。よろしくお願い致します。

初　日（5／11）　参加者の調和と言う事で自

己紹介及び地域の紹介、楽しいゲーム及びキャン

プファイヤーで行う花笠締りの指導を行う。

2日冒（5／12）　ウォークラリー

特　徴　①誰もが楽しむ事ができる野外活動

②注意力（観察力）の増進

⑨協力の精神

交差点や分岐点だけを記載したコース図を用い、

出題されているいくつかの課題を解きながらコー

スを一定時間内にチームワークと判断力や注意力

をフルに発揮して行う野外ゲーム

羽黒山の観光をかね羽黒山入口の隋神門より1

の坂、2の坂、3の坂を登り、山頂を越え羽黒山

国民休暇村までのコースを設定、途中チェックポ

イント並びに観療地域を設定する。

山頂の歴史博物館を見学。1チーム5人位。

キャンプファイヤー

①点火の儀式　ファイヤーチーフ（営火長）、

山伏

②親　　　睦　各グループのスタンツ（寸劇）

③分火の儀式

ウォークラリーに10名程の指導員が必要です。

個別にお願いしますのでどうか首をたてに振って

ください。

第2日目の8：30～12：00までパネルディスカッ

ションをやることになりました。タイトルは「ど

う生きるこれからの日本人」ということにさせて

頂きました。理由は、ご承知の通り、世界で一番

嫌われている国は、人種隔離政策を採っている南

アフリカです。では世界で一番嫌われている民族

はといいますと、残念ながら日本人であります。

その理由を実行委員会で色々考えました。その第

－に来ますのが日本人の拝金主義だと思います。

国民総生産が400兆円という時代になりました。

世界のGNPの15％強を日本がやっている訳です。

それだけ大きな経済大国の日本がどうしてこれだ

け嫌われているかということを我々は考えなけれ

ばいけないのではないか。戦後40年間、まず国を

富まそうとして今日まできた訳ですが、その結果

何を私達は失ったかということをパネルディスカッ

ションでしっかりと話して頂きたいと思っており

ます。山大の土屋先生、酒井氏、山口氏の三人の

先生に、今私達が若い指導者に与えてしまったい

ろんなハンデキャップをこれから少しでも緩やか

にするには、これからの日本人はどうやって生き



得るべきなのか、これをパネルディスカッション

のメインに据えて三人の先生から貴重なご意見を

頂きたいと企画しております。どうぞ会員の皆様

も多勢参加くださいますようお願い申し上げます。

㊥　ショートスピーチ

戸田RC　西川富治君

埼玉県戸田RCから参

りました西川吉治でござ

います。ひとこと御挨拶

させて頂きます。私は、

埼玉で光学器械の製作を

営んでいる者です。私の

父が20年前三川町に工場

を建設し、それ以来庄内の皆様にはお世話になっ

ている者です。昨年の9月から佐藤工務店さんの

お力添えによりまして、また、市のご支援により

まして、東工業団地のゴミ焼却場の隣に工場を進

出させて頂きました。3月の末に操業を開始しま

した。私は月に2度程こちらにお邪魔させて頂い

ており、今後ともよろしくお願い致します。本日

は貴重なお時間をさいて頂きまして誠に有難うご

ざいましたぐ。

（委員会報告）

（親睦委員会）
中沢　　進君

親睦委員会からの報告

①4／25のゴルフ大会は延期する。

②5／20、家族レクリェーションを行う予定。

西川町タマキヘバスハイク。

③本日6：30より中国飯店で新入会員歓迎懇談会

を行う。

（享ニィ＿JD

柏倉淳宏君　全国城下町シンポジュウム並び

に鶴岡公園花まつりという行事

を記念して致道館の景観照明を

実施しております。

藩校会議というのが企画されて

おり、致道館を選ばせていただ

きました。

佐藤友吉君　ただいま西川製作所の社長さん

からご紹介いただきましたので

（ビ　ジ　タ　ー）

西　川　吉　治君（戸　田RC）

三　浦　正　志君（鶴岡西RC）

木　村　有　為君（　〝　）

岩　本　国　広君（　〝　）

小　池　泰　弘君（　〝　）

休　　　会


